
昨年の終盤には新型コロナ第５波（デルタ株）の収束かと思われましたが、更に最新型（オミクロン株）への入れ替わ

りが展開され、第６波が始まってしまいました。 
2021 年後半から 2021 年 1 月末までの部活動およびサッカー部関連の活動状況をお届けします。 

 
 

2021年 10月以降は、第 5波が収束に向かうように見られたためそれまで延期されていたサッカー大会の公式戦が

再開されました。 

 【中学】 

  ＞10 月 30 日（土）から令和 3 年度 鎌倉市秋の中学新人戦大会が始まり、栄光は、4 月に開催された春の鎌倉市

中学大会に優勝しましたが、岩瀬中に 1-3 でまさかの初戦敗退となりました。 

  ＞12 月に入り、令和 3 年度冬の湘南ブロック中学新人戦が開催され、栄光は 1 回戦 7-1（vs 湘南学園）、2 回戦 

2-1（vs旭が丘）、3回戦 3-1（vs御成）とベスト８まで勝ち進みましたが、第 4回戦（準々決勝）で相洋中に 0-2で敗退

しました。その後、第 5 位まで関東大会出場権を目指す順位決定戦に臨み 1 回戦は 1-0 で村岡中に勝ちましたが、

次の大庭中に 0-2 で負け、結局湘南ブロック 6 位決定となりました。 

 【高校】 

  ＞2021 年 11 月から「湘南地区予選」新人リーグ戦（B グループ：茅ヶ崎北稜、藤嶺藤沢、栄光）が始まり、栄光は、

１勝１分で勝ち残り、地区代表決定トーナメントに臨みました。１回戦はアレセイア湘南に 5-0 で快勝したものの 2022

年 1 月の２回戦で鶴嶺に 0-2 で敗退しました。 

  ＞その結果、4 月から始まる関東大会予選への出場権を獲得できず、そのため、次の公式戦は 4 月末から始まる

予定の高校総体予選、7 月からの高校選手権予選を目指す事となっています。 

 

しかし、12 月下旬からのオミクロン株の出現により、学校は独自感染対応策のため公式戦終了後から外部での活

動や対外試合禁止などの状況に逆戻りし、秋の公式戦への影響はなかったものの再び制限付きの部活動となってし

まいました。 2022 年正月を迎えて以降は、オミクロン株のまん延が更に展開中でいまだ第 6 波増幅中のため、周囲

の状況をみながらまん延防止策を展開しています。従って、春の大会の状況がまだ良く見えない状態です。 

 

※中学・高校の公式戦記録は、栄光サッカー部ホームページ（www.eiko-soccer.net）の「ブログ集」で中学・高校など

のカテゴリー毎に各試合の経過記録がまとめて閲覧できます。 

 

 

クリニック関連の活動は、栄光サッカー部ホームページ（www.eiko-soccer.net）の最上段メニュー「コーチの目」コー

ナー下の「令和栄光クリニックノート」で実践記録がまとめて閲覧できます。 

１．中学・高校の部活動の状況 

 

２．クリニックの開催状況 

 



2020 年度（令和 3）は、上記の通りコロナ禍の影響を受けながら、合間を縫って開催された公式戦大会を観察して、

年ごとに選手が入れ替わる様子やチームの状況を現場でつかみ、顧問コーチの先生方に外側から見えるチームの状

況や練習に関するアドバイスを提供しています。できればグランドでの実践クリニックが開催できると良いのですが、

昨年暮れからコロナ禍第 6 波が更に進行してしまっているため、春の大会前になんとかグランドでのクリニックを開催

できないものかと顧問の先生方と相談中です。 

 

 

2021 年 11 月 26 日の役員会臨時リモート会議で、「コロナに負けず、常に「サッカー部」として情報発信を続ける事

は重要。」と決議しましたが、その直後からオミクロン株の存在が露呈し、従来株からの入れ替わりが急速に展開され

第 6 波が始まった事が判明しました。従って、2022 年正月以降の毎年の恒例イベントである「OB 会総会」、OB 会、中

高生との交流試合である「初蹴り会」および 3 月予定の「卒業生送り出し会」などのすべてが一旦白紙に戻され、コロ

ナ禍の展開状況に応じて再スケジュールとなりました。 

 

 また、例年、年間数回ほど開催されている「役員会」については、当面対面形式で集合する事を避け、昨年同様リモ

ート形式で実施するよう決定しました。リモート形式の場合、各役員の IT 環境や事前の招待手続きなど多少複雑化す

る要素もありますが、敢えて今後も見据えて、リモート形式でのメリットを生かす方向で進める予定です。 

 

 一方、OB 会活動を維持するための組織力の強化が必須課題です。その第一歩は、OB 会員とのコミュニケーション

を図り、年代別カテゴリーに応じた「OB 会費」や中高生への経済的支援を主たる目的とする「サッカー部後援会」への

参加および会費を納めるところからのお願いからだと思いますので、是非ともご協力をお願いします。OB 会やサッカ

ー部後援会の仕組みや会費の詳細については、ホームページに説明がありますのでそれぞれご参照ください。 

 

 

 2022年 2月の時点では、まだ第 6波のピークが見えない状況のため、今後の予定が立てにくい状況ではありますが、

タイミングを見ながらグランドでの「クリニック」開催を企画する予定です。 

同時に、世間の状況をにらみつつ少なくとも春先から例年 6 月ころの「サッカー部後援会総会」などの準備を進めるべ

くリモート形式での役員会を継続開催して行く予定です。 

 一方、会員への連絡、会費収集、広報関連等は余りコロナ禍の影響を受けない事務作業については、鋭意継続努

力しますので会費納入など会員の皆様のご協力にも大いに期待するところですので、よろしくお願いします。 

 

以上、不明点は、事務局（eiko.soccer@gmail.com）宛にメールでお問い合わせください。 

 

４．今後の活動予定 

 

３．ＯＢ会・後援会の活動状況 

 


